





CONCERT-BÉNÉFICE POUR LES CHANTECOEURS DE SAINT-VIATEUR

Amos, le 30 mai 2018 - - Le 8 juin prochain à compter de 19 h 30 au Théâtre des Eskers, le groupe « Les Brothers » participera à un concert-bénéfice au profit d'un projet de voyage pour les jeunes de la chorale Les Chantecoeurs de l'école Saint-Viateur. Les élèves recueillent des fonds en préparation d'un voyage éducatif et culturel à New York qui se réalisera l'an prochain.

Les membres du groupe « Les Brothers » ont accepté de venir partager la scène du Théâtre des Eskers d'Amos avec les choristes afin de soutenir leur projet. Ainsi, lors du spectacle, près de 50 élèves auront la chance de vivre un moment spécial devant le public avec les artistes du groupe, cinq jeunes hommes déjà bien connus du public québécois. (www.facebook.com/LesChantecoeurs)



La chorale Les Chantecoeurs



Jonny Arsenault, Dominic Dagenais, Maxime Desbiens Tremblay, Simon Morin Jason Roy Léveillée

Les billets au coût de 32 \$ (17 ans et moins) et 42 \$ (adultes) sont en ventes aux endroits suivants :

- École Saint-Viateur
- Pharmacie Brunet (Amos, La Sarre et Rouyn-Noranda)
- Restaurant McDonald's (Amos, La Sarre, Malartic et Val-d'Or)

(2 \$ par billet vendu seront remis au Fonds-Ange-Gardien Harricana)

- 30 -

Renseignements:

Annie St-Julien, direction adjointe Écoles Sacré-Cœur-St-Viateur, St-Félix-St-Dominique 819 732-5582 poste 5055 annie.st-julien@csharricana.qc.ca

Source:

Nathalie Bilodeau, secrétaire de gestion



